

AGUASdigital.com

Moody's aumenta a A1 la calificación de riesgo del Banco Centroamericano

25/02/2014 18:10 (-6 GTM)

Tegucigalpa, 25 feb (EFE).- La agencia calificadora internacional Moody's aumentó la calificación de riesgo para el largo plazo del Banco Centroamericano de Integración Económica (BCIE), informó hoy esta institución regional.

Moody's subió la calificación de riesgo para la deuda a largo plazo de A2 a A1 y ratificó la P-1 para el corto plazo, ambas con perspectiva estable, destacó un comunicado emitido por el BCIE, con sede en Tegucigalpa. El aumento de la calificación estuvo apoyada por los cambios hechos por el BCIE en la "valoración del perfil crediticio" tras adoptar en diciembre de 2013 la nueva Metodología de Evaluación de Banco Multilaterales de Desarrollo y otras entidades supranacionales, apuntó la nota.

El presidente ejecutivo del organismo regional, Nick Rischbieth, destacó que la calificación de riesgo del BCIE "ha evolucionado con mayor celeridad a través de los años" y señaló que eso refleja "la solidez financiera" de la institución.

Además, señaló que en los últimos 12 años el BCIE ha recibido "once mejoras en su calificación de riesgo", que le han permitido "posicionarse como un banco de alta calidad crediticia".

El gerente de finanzas del BCIE, Hernán Alvarado, por su parte, dijo que la calificación de Moody's confirma "la fortaleza financiera" de la institución.

El BCIE ha otorgado 13.000 millones de dólares a los países de la región en los últimos diez años, es decir el 52 % de los desembolsos recibidos por la institución por parte de la Banca Multilateral de Desarrollo, según el comunicado.

El organismo regional fue fundado en 1960 y está integrado por Guatemala, El Salvador, Honduras, Nicaragua, Costa Rica, Panamá, México, Taiwán, Argentina, Colombia y España.